

SUD . CGT

La direction dans son ensemble, c'est-à-dire Mr Gendry, à fait le choix de tenter l'essoufflement de notre mouvement.

C'est un très mauvais calcul car c'est la détermination qui persiste et signe du côté des salariés en lutte !

Le gel de nos salaires reste une raison bien suffisante pour que le mouvement continue aussi longtemps que cela sera nécessaire.

L'enjeu est simple, céder, ce serait accepter de recevoir des primes pendant quelques années encore et se retrouver avec un salaire au plus bas lorsqu'il n'y en aura plus.

Chez SAFRAN, déjà, les cadres n'ont pas d'augmentations générales et en 2009, 15 % de cadres n'ont pas eu d'augmentations individuelles, c'est-à-dire qu'ils n'ont rien eu !

C'est la logique qui nous attend, quelque soit la catégorie professionnelle, si nous nous contentons de primes et d'augmentations individuelles.

Dans l'accord qui vient d'être signé, il manque l'essentiel ! Un talon !

AUGMENTATION GENERALE A 1 %, TRAVAILLONS A 1 % !

OUVERTURE DE VERITABLES NEGOCIATIONS !

21 MILLIONS € DE BENEFICE, IL FAUT UN TALON !

ATTENTION ! POUR LES EQUIPES DE MATIN ET LE PERSONNEL DE JOURNEE, LA GREVE EST DE 8 H 45 A 10 H 45, PAS EN DEBUT DE QUART !

Les horaires pour la grève reconductible à partir du vendredi
23 avril 2010 :

- JN, JC, St Hélène, rassemblement de 8 h 45 à 10 h 45 devant l'entrée principale.
- Quart de vendredi matin : rassemblement de 8 h 45 à 10 h 45 devant l'entrée principale
- Quart de vendredi après-midi, début de quart : 2 h mini à 8 h maxi de grève.